

2022年2月15日
株式会社テクノツリー

新型コロナウイルス感染者の発生について

当社拠点にて2名の新型コロナウイルス新規感染者が判明しましたので報告いたします。

【感染者】 多治見オフィス社員1名

【最終出勤日】 2022年1月28日(金) 普段は在宅勤務を行っており28日のみ出勤

【経過】

- ・1月30日(日) 倦怠感を伴う体調不良と発熱があったため、医療機関を受診し、PCR 検査を実施
- ・1月31日(月) 検査の結果、新型コロナウイルスの陽性が判明

【感染者】 明石オフィス社員1名

【最終出勤日】 2022年2月3日(木)

【経過】

- ・2月3日(木) 倦怠感を伴う体調不良と発熱があったため早退
- ・2月4日(金) 医療機関にてPCR 検査を実施
- ・2月5日(土) 検査の結果、新型コロナウイルスの陽性が判明

【対応】

当社では、本件を受けて、新型コロナウイルスの感染拡大抑止に対応すべく、お客さま、お取引先さまならびに社員の安全確保を最優先に考え、所管保健所と連携を図り、本日時点で以下の対応を実施しております。

- ・当該社員ならびに濃厚接触者、および濃厚接触者周辺社員の行動履歴の調査

- ・当該社員が勤務するオフィスフロアー及び共用部の消毒

今後も当社は、社内外への感染拡大抑止と、お客さま、お取引先さまならびに社員の安全確保を最優先に、政府の方針や行動計画に基づき、迅速に対応方針を決定し、実施してまいります。

以上